

---

---

# FOCUS en las escuelas de Boston

Un programa educativo ofrecido por Project STEP  
(Un programa de enseñanza y práctica de instrumentos de cuerda)

## **¿Qué es FOCUS?**

FOCUS es un programa de música introductorio de 12 semanas en el que los estudiantes se inician en los fundamentos de la música. El programa se ofrece los sábados en El New England Conservatory of Music. Las clases se reúnen una hora a la semana, y se concentran en los elementos básicos de la música y el movimiento (*eurythmics*). Además, habrá oportunidades de escuchar a músicos que vendrán a demostrar varios instrumentos musicales; incluyendo instrumentos de cuerda, de viento y de percusión. FOCUS no es un programa para enseñar a tocar un instrumento, sino una introducción a la música.

## **¿Cuál es el objetivo de FOCUS?**

El objetivo de FOCUS es ofrecer un estudio introductorio general de la música a niños de 5 - 6 años de edad, pertenecientes a comunidades de la ciudad de Boston, que generalmente cuentan con poca representación en la música clásica y escaso estudio general de la música a una edad temprana. El programa provee una instrucción musical inicial de alta calidad, en combinación con demostraciones de diferentes tipos de música e instrumentos. Para todos los estudiantes, FOCUS ayuda a enriquecer el programa de música que los estudiantes ya puedan tener en sus escuelas. Para muchos estudiantes, este es un entrenamiento que los motivará a continuar con el estudio de un instrumento musical. FOCUS no es un programa para aprender a tocar un instrumento, sino más bien una introducción al mundo de la música.

## **¿Quién es elegible?**

Los estudiantes de comunidades que tradicionalmente han tenido poca representación en el mundo de la música clásica (por ejemplo: estudiantes Afroamericanos o Latinos), que asisten a kínder (los estudiantes en K1 no son elegibles hasta que entran a K2) en escuelas públicas, privadas, chárter, católicas, el programa METCO o escolarizados en casa, en Boston y sus alrededores.

## **¿Cuáles son las responsabilidades de las familias y estudiantes en FOCUS?**

La expectativa es que los estudiantes asistan a cada clase y siempre lleguen a tiempo. Además, los estudiantes deben hacer sus tareas diariamente en casa.

## **¿Cuál es el costo del programa?**

FOCUS es patrocinado por Project STEP por lo que es gratis, con la excepción de un pago de matrícula de \$35. Project STEP es una organización sin fines de lucro, financiada con las contribuciones generosas de negocios, fundaciones, el gobierno e individuos de todas partes del país. Project STEP provee todas las clases de FOCUS, las lecciones, y los materiales para los estudiantes.

### **¿Qué pasa al final de FOCUS?**

Los estudiantes participan en un recital en mayo para familias y amigos. Después de terminar el curso, los estudiantes también recibirán información para poder continuar su estudio de música y/o empezar a aprender a tocar un instrumento musical en una de las escuelas de música en Boston. Al final de Focus se invitará a un número pequeño de estudiantes a participar en FOCUS II, una sesión de 6 semanas de clases de grupo de violín o violonchelo. Hay un pago de matriculación de \$35 para FOCUS II, y Project STEP provee todas las clases, las lecciones, los instrumentos, y los materiales para los estudiantes elegidos.

### **¿Qué es FOCUS II?**

FOCUS II fue diseñado para proporcionar una practica inicial a niños interesados en tocar instrumentos de cuerda clásicos (violín, viola, violoncelo, y bajo). El curso consiste en seis semanas, con tres clases de grupos de violín o violonchelo por semana. Una selección de alumnos de FOCUS son elegidos para FOCUS II. El criterio de selección se basa principalmente en el talento, la habilidad para concentrarse, y la recomendación de la maestra. La pasión, la asistencia, y la dedicación, además de la participación de los padres durante FOCUS también son factores importantes. Los estudiantes que completan FOCUS II y que siguen interesados en estudiar instrumentos de cuerda recibirán información sobre otras escuelas en la región. Unos pocos alumnos recibirán invitaciones para participar en el programa de Project STEP para continuar sus estudios de instrumentos de cuerda.

### **¿Qué es Project STEP?**

Project STEP es una organización sin fines de lucro dedicada a educar musicalmente a estudiantes pertenecientes a una esfera social minoritaria, y de talento excepcional, para prepararlos para carreras como músicos de instrumentos de cuerda de música clásica. El programa se desarrolló para responder a la falta histórica de representación en la música clásica de personas de color en el mundo de la música clásica.

### **¿Por qué Project STEP ofrece el programa FOCUS?**

Nosotros creemos que el estudio de la música puede ser un actividad divertida y significativa en la vida de los niños. El programa FOCUS se esfuerza en proporcionar acceso temprano al entrenamiento musical, permitiendo que los estudiantes estén expuestos a diferentes tipos de música e instrumentos musicales. El programa FOCUS aspira a crear una conexión entre los alumnos y las escuelas de música en el área de Boston, permitiendo que los interesados puedan seguir estudiando música más fácilmente.

Si tiene preguntas sobre el programa FOCUS o sobre Project STEP, por favor contacte con nuestra oficina: [info@projectstep.org](mailto:info@projectstep.org)

